

Madrid, 3 de noviembre de 2022

ACTA DEL CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE HISTORIA MODERNA CELEBRADO EL DÍA 3 DE NOVIEMBRE DE 2022.

Con fecha 3 de noviembre, a las 13:00 horas de la mañana, se reúne, presencialmente, y mediante Microsoft Teams, el Consejo de Departamento de Historia Moderna.

Asistieron a dicha convocatoria los miembros del Consejo de Departamento que se mencionan a continuación:

Dr. José María Iñurritegui (Director)
Dr. Luis A. Ribot
Dr. Juan Antonio Sánchez Belén
Dra. María Dolores Ramos Medina
Dra. Marina Alfonso Mola
Dr. Antonio José Rodríguez Hernández
Dr. Julio Arroyo Vozmediano
Dr. David Martín Marcos
Dra. Nuria Sallés Vilaseca
D. Antonio Luis Gallardo (Representante de alumnos)
Dr. José Antonio Martínez Torres (Secretario)

Excusaron su asistencia, por razones justificadas, Dra. Marta García Garralón, D. Iñigo Valpuesta Villa (Becario de Tercer Ciclo. UNED), y D. Pedro Alcaráz Saura (representante de alumnos).

En el **primer punto del orden del día**, lectura y aprobación del acta anterior, del día 14 de julio de 2022. El acta se aprueba por asentimiento.

En el **segundo punto del orden del día**, el informe del director del Departamento de Historia Moderna, comenzó agradeciendo a Juan Carlos Camacho, secretario administrativo de nuestro Departamento durante 12 años, la labor desarrollada durante todo este tiempo, deseándole lo mejor en su nuevo puesto de trabajo. Todos los miembros del Consejo se suman a los agradecimientos y manifiestan por unanimidad que conste en Acta los mismos deseos. De la misma manera, el director comunica la existencia de una serie de aspectos pendientes para la nueva dirección que resulte en las elecciones de hoy. A saber: un nuevo plan docente para los años venideros, así como el seguimiento de una serie de plazas y becas que han sido ya cursadas.

En el **tercer punto del orden del día**, referente a la elección a la dirección del Departamento. Tras escutar los resultados –tanto de los votos cursados telemáticamente como los depositados en la urna–, el número total de votos escrutados fue de 14: 8 votos a favor del Dr. Antonio José Rodríguez Hernández, 5 votos a favor del Dr. Julio Arroyo Vozmediano y una abstención. En consecuencia, habiéndose alcanzado la mayoría absoluta exigida en el Reglamento de régimen interior del Departamento para la primera votación, sale elegido, por mayoría, el Dr. Antonio José Rodríguez Hernández. El nuevo director procedió a nombrar a la Dra. Nuria Sallés Vilaseca como secretaria del Departamento. El Consejo agradece la gestión anterior y felicita a la nueva.



En el **cuarto punto del orden del día**, ruegos y preguntas, el Dr. Luis Ribot, responsable de la Comisión de Radio, anima a los profesores del Departamento a que participen en la grabación de programas. Dicho esto, la reunión del Departamento concluyó a las 14:00 horas del día 3 de noviembre de 2022, levantándose la sesión.

Fdo.: José Antonio Martínez Torres
Secretario del Departamento de Historia Moderna

Departamento de Historia Moderna

